

La Bolivie réaffirme son soutien à la démocratie et aux autorités du Venezuela



La Paz, 7 juin (RHC)- La ministre de Communication de la Bolivie, Gisela López, a réaffirmé l'appui de son pays au gouvernement du Venezuela face aux tentatives de déstabilisation promues depuis l'étranger, en particulier depuis les États-Unis.

Gisela López a ajouté que son pays appuiera toujours les autorités de Caracas car le peuple à choisi, aux urnes, ce système démocratique ayant à sa tête le président vénézuélien Nicolás Maduro.

Cette ministre bolivienne a rappelé que le président bolivien, Evo Morales, a exprimé sa solidarité et son soutien inconditionnels au Venezuela car il est la cible de nouvelles attaques ayant pour but de troubler l'ordre constitutionnel et de renverser le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131938-la-bolivie-reaffirme-son-soutien-a-la-democratie-et-aux-autorites-du-venezuela>



Radio Habana Cuba